

Medieninformation

JobRad Holding gründet Venture Studio für nachhaltige Mobilitätslösungen

Die im Juli gegründete JobRad Holding-Tochter „Startrampe“ begleitet die Gründung und Entwicklung neuer Start-ups innerhalb der JobRad Gruppe von der Idee bis zur Marktreife. Die Geschäftsführung bilden der Marken-Fachmann Uwe Habicher und die Strategie-Expertin Dr. Kristine Johari.

Freiburg, 21. September 2023 Die JobRad Gruppe hat es sich zum Ziel gesetzt, das Erlebnis und Angebot rund um nachhaltige Mobilität so einfach und attraktiv wie möglich zu gestalten. „Dabei setzen wir zum einen auf bewährte Angebote wie Dienstradleasing. Gleichzeitig wollen wir neue Ansätze und Ideen zu erfolgreichen Produkten und Dienstleistungen entwickeln“, erklärt JobRad Holding-CEO Holger Tumat. „Mit der Startrampe haben wir hierfür innerhalb der JobRad Gruppe das ideale Umfeld geschaffen.“

JobRad-Gründer Ulrich Prediger, der den Aufbau der jüngsten JobRad Holding-Tochter initiiert hat und das Unternehmen in beratender Funktion weiter unterstützen wird, ergänzt: „Die Startrampe bietet die Plattform, Ressourcen sowie Methoden- und Fachexpertise, um nachhaltige Mobilitätslösungen in kurzer Zeit zu entwickeln und erfolgreich am Markt zu platzieren. Als hauseigenes Venture Studio bewertet sie Gründungsideen und entwickelt sie zu Geschäftsmodellen, die bei erfolgreicher Validierung und Testung als Teil der JobRad Gruppe ausgegründet werden.“

Venture Studio soll weiter wachsen

Das am Freiburger JobRad Campus angesiedelte Unternehmen soll in den kommenden Monaten auf zwanzig Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter anwachsen. Geschäftsführerin Kristine Johari, die gleichzeitig weiter als Head of Group Strategy für die JobRad Holding tätig sein wird, verfügt über langjährige Erfahrung in den Bereichen Strategie und digitale Produktentwicklung. Uwe Habicher, der die Geschäftsführung des Venture Studios seit dem 15. September komplettiert, war zuvor unter anderem als Director Brand für die New Work SE tätig. Er wird insbesondere seine umfassende Expertise im Bereich Markenaufbau und -entwicklung einbringen.

„Wir freuen uns, dass wir mit Uwe und Kristine zwei erfahrene und in der Start-up-Szene bestens vernetzte Kräfte für unser Venture Studio gewinnen konnten“, so Holger Tumat. „Kristine ist mit den strategischen Entwicklungen der JobRad Gruppe bereits bestens vertraut und hat ein tiefes Verständnis für die Entwicklung von digitalen Geschäftsmodellen. Uwe bildet als visionärer Markenentwickler die perfekte Ergänzung, um die Potenziale neuer Gründungsideen voll auszuschöpfen und mit der Startrampe zukunftsfähige Erweiterungen für unser Portfolio zu entwickeln.“

Bildunterschrift:

Uwe Habicher und Kristine Johari bilden die Geschäftsführung der Startrampe.

Über die JobRad Gruppe

Die JobRad Gruppe zählt zu den führenden Anbietern innovativer Dienstleistungen rund um nachhaltige und flexible Radmobilität. Zu ihr gehören Unternehmen aus den Bereichen Dienstradleasing, Miet- und Gebrauchträder und HR-Tech. Mit der Marke JobRad® ist die Unternehmensgruppe Marktführer im Dienstradleasing. Über 1.000 Beschäftigte arbeiten am Hauptsitz in Freiburg sowie an Standorten in Frankfurt, Berlin, München und Wien mit vollem Einsatz daran, nachhaltige

JOBRAD

Mobilitätslösungen in den Alltag von Menschen zu integrieren.

Veröffentlichung honorarfrei. Weitere Presseinformationen, Hintergrundtexte und Bilder zu JobRad finden Sie unter:
www.jobrad.org/presse.

Kontakt

Tassilo Holz | Media Relations

Tel. 0761 205515-795 | tassilo.holz@jobrad.org | www.jobrad.org/presse

JobRad GmbH | Heinrich-von-Stephan-Straße 13 | 79100 Freiburg